
広島県版 OQ通信 第3号

メールマガジン（平成30年3月5日配信）

本メールは、広島県「被災建築物応急危険度判定士」の登録をいただいている方へお送りしています。広島県の建築行政の推進につきましては、平素から御理解と御協力をいただき、この場をお借りしまして、厚く御礼申し上げます。

このメールマガジンは、被災建築物応急危険度判定に関する連絡や情報をご案内するためのツールの一つです。次のとおり、広島県版OQ通信第3号メールマガジンを発行します。

////////////////// I N D E X ////////////////////

1. 平成29年度登録講習会を実施しました
2. 第1回連絡訓練の結果
3. 第2回連絡訓練の案内

//////////////////

■ 1. 平成29年度登録講習会を実施しました

平成29年度被災建築物応急危険度判定士講習会を実施しました。

広島会場は11月、福山会場は12月に開催し、新たに214名の方に判定士として登録していただきました。新規登録判定士の皆様方、広島県の被災建築物応急危険度判定に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

なお、平成30年2月現在で、広島県の登録判定士数は2,312名となっております。

■ 2. 第1回連絡訓練の結果

平成29年12月に実施した連絡訓練についてのアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、多くの貴重なご意見を頂戴することができました。

アンケート結果を踏まえ、連絡訓練に関するQ&Aを作成しましたので、是非ご一読ください。（実施状況とアンケート結果も載せています。）

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/oukyu-madoguchi/oukyu05.html>

■ 3. 第2回連絡訓練の案内

第1回連絡訓練の実施結果やいただいた御意見を踏まえ、連絡方法等を改良し、第2回広島県被災建築物応急危険度判定連絡訓練を実施します。

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/oukyu-madoguchi/oukyu05.html>

